

Fecha 04.08.2023	Sección Primera	Página 2
---------------------	--------------------	-------------

Mujeres alcanzarán *liderazgo* y *toma de decisiones*: Olga Sánchez

RAFAEL ORTÍZ

El empoderamiento de las mujeres a través de la capacitación, de las oportunidades de trabajo, de la disminución de la brecha salarial y otros temas que se tienen en el horizonte, como un sistema de cuidados, son algunos de los puntos que retornará el proyecto de nación del Movimiento Regeneración Nacional de Morena para el sexenio 2024-2030; documento que entregaremos a la candidata o candidato de Morena a la presidencia de la República aproximadamente los primeros días de septiembre, aseveró, la senadora de ese partido político Olga Sánchez Cordero.

Fue durante la entrega de constancias y reconocimientos del diplomado en "Liderazgo de la Mujer" organizado por la Confederación Patronal de la República Mexicana en la Ciudad de México (Coparmex CDMX), en donde señaló, que el movimiento feminista en México apunta a consolidar la presencia de las mujeres en los lugares de toma de decisiones tanto en el ámbito público como privado.

En este contexto, aseveró, "me comentan muchas de las compañeras feministas que han logrado algunas posiciones de dirección en el ámbito privado, cuán difícil les ha sido ocupar estos espacios; no sólo eso; como han sido discriminadas, como ha habido soterradamente esa misoginia, como la devaluación a sus personas".

Por otra parte también agregó, que en el ámbito público las mujeres han logrado espacios muy importantes, "pero nosotros tenemos que reenfocar nuestros esfuerzos colectivos para combatir muchos otros temas, como las violencias, económica, política, de pareja, emocional, psicológica, vicarias, que por cierto ya están dentro de la Ley General de Mujeres a una Vida Libre de Violencia, también tipificada y que además está en la tres de tres constitucional, porque tampoco podemos permitir que los violentadores y agresores de mujeres puedan ser candidatos".

Indicó, que los retos que tendremos en los próximos años, "exigen sin duda mucho compromiso de todas y todos, nuestra voluntad y experiencia para consolidar los avances logrado, mujeres y hombres comprometidos con una sociedad más justa y quizás algún día podamos sentir la presencia paritaria de las mujeres en las direcciones y espacios de toma de decisión en todas las empresas que operan en nuestro país y para eso necesitamos que cada vez haya más liderazgos de mujeres que se sumen a la labor de abrir paso, con inteligencia, tra-



Página 1 de 2
\$ 21964.00
Tam: 323 cm2

Continúa en siguiente hoja

Fecha 04.08.2023	Sección Primera	Página 2
---------------------	--------------------	-------------

bajo, sacrificio en un sector que tradicionalmente ha sido dominado por la cultura patriarcal", finalizó.

